

迎春



くらしと健康

No. 603

1部60円

2018年
1月号

友の会会員は会費に含まれています

発行 東京勤労者医療会代々木病院

院長 河邊 博正

〒151-0051 東京都渋谷区千駄ヶ谷1-30-7
TEL 03(3404)7661

http://www.tokyo-kinikai.com/yooyogi

平和な未来を

2018年一元旦
代々木病院職員一同

新年ごあいさつ 院長 河邊博正



新年明けましておめでとうございます。旧年中は多大なる御支援をいただき誠にありがとうございます。昨年4月に院長に就任して以来、経営問題をはじめ病院の抱える多くの問題に取り組みで参りました。しかし、まだまだ不十分な点が数多く残されており、新しい年を迎え、それらの課題に果敢に取り組み、大きな飛躍の年にしたいと意気込んでおります。現在、日本は貧困と格差の拡大や超高齢社会といった問題に直面しています。「差額ベッド料が払えない」「認知症が進行したり、体が動かなくなりもう家では暮らせない」などの声が聞かれます。これらの問題に正面から向き合い、「無差別・平等の医療・介護の実践」と「総合的な医療・介護の質の向上」を目指し、今まで以上に皆様との連携を強め、職員一丸となって活動して参ります。



新年ごあいさつ 事務長 日向正美

新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。代々木病院は診療所からの開設以来、70周年を迎えます。ひとえに患者様、地域の皆様、代々木健康友の会のご支援、ご協力の賜物と感謝申し上げます。開設以来、「平和を守り」、「無差別・平等の医療、介護の実践」等を柱に活動を展開してまいりました。引き続き、実践して参ります。今年度の事業方針は、「在宅医療を支える拠点病院」として、地域の事業所との連携をすすめ、HPH(略)健康増進支援拠点病院)加盟病院として、地域住民や働く人の健康を守る「地域丸ごと健康づくり」運動を地域と共同組織の皆さんと展開し、安心して住み続けられるまちづくり運動を推進して参ります。宜しくお願ひ申し上げます。

笑顔輝く2018年に



今日はうれしい一日

千駄の萱

新年明けましておめでとうございます。▼昨年の流行語大賞に予想通り「村

度」が選ばれました。悪い意味の村度がまかり通ってしまう安倍一強政治は、自ら招いた不祥事をもみ消し、宿願である改憲を進めるため、北のミサイルや野党の混乱に乗り、平然とする選挙を行いました。国難という古めかしい言葉をもてあそび、トランプと意気投合している総理自身が国難であると思うのは私だけではないと思います。▼情けない政治が横行する我が国で今こそ、私の孫を含め世界の多くの子供達のために、希望ある未来は何なのか、しっかりと考え、行動すべきではないでしょうか。▼さて、3年前、破壊から地球を守るため、国連の全加盟国は「持続可能な開発目標(SDGs)アジェンダ2030」を採択し、そこに「我々は地球を救う機会を持つ最後の世代になるかもしれない」と記されています。その内容の多くは我が国の憲法前文に重なります。憲法を守り、パリ協定や核兵器禁止条約等の先導役たる大人の国になるため、一人一人が声を出すべき年が始まったと思います。(さ)